

24. Schule (Grundschule der Stadt Leipzig)

Erneuerung Heizungsanlage

Einwendungstext:

Die erforderlichen Mittel für die Erneuerung der Heizungsanlage (so dass diese verlässlich eine Temperaturregulierung gewährleisten kann) an der 24. Schule werden eingestellt.

Begründung:

Die Heizung für das gesamte Gebäude der 24. Schule kann man nur noch an oder aus schalten. Eine Temperaturregulierung ist nur mittels eines dazugehörigen PC's möglich, dieser ist defekt. Die Heizungsanlage ist veraltet und nur noch eine Frage der Zeit, bis die Kinder im Winter ohne Heizung auskommen müssen. Dies ist untragbar.

